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L'anno 2022 il giorno 4 del mese di aprile alle ore 19.00, via Skype, è riunito il Consiglio dell'Or-

dine degli Avvocati nelle persone dei signori: 

 
Avv. Attilio Francesco Ferri           Presidente                                                presente 

Avv. Chiara Mestichelli                 Segretario                                                 presente 

Avv. Italo Carotti                           Tesoriere                                                   presente 

Avv. Marco Arcangeli        Consigliere                                                presente 

Avv. Anna Maria Barbante            Consigliere                                                presente 

Avv. Maria Caterina Bontempi      Consigliere                   presente 

Avv. Alberto Branzanti                  Consigliere                                                assente 

Avv. Eusebio Graziosi                  Consigliere                                                 presente 

Avv. Domenico Maria Orsini       Consigliere                                                  presente 

 

Ordine del Giorno: 

  
1. Parere su riconferma Dott. Pierfrancesco de Angelis richiesto dal Consiglio Giu-

diziario. Determinazioni. 

 

Si passa all’esame del punto 1 all’Ordine del Giorno (Parere su riconferma Dott. Pierfrance-

sco de Angelis richiesto dal Consiglio Giudiziario. Determinazioni). 

• DELIBERA N° 1 

Il Presidente propone di approvare la bozza di parere che di seguito letteralmente si trascrive:   

 

          “così modificata quanto al punto b) ultimo periodo, rispetto a quella precedente-mente inviata dallo 

stesso Presidente con mail del 04/04/2022 ore 19:06, con riferimento alla richiesta di informazioni su fatti 

specifici e situazioni oggettive rilevanti per la valutazione delle attitudini direttive riguardanti il 

Presidente del Tribunale di Rieti, si pregia di riferire in merito secondo i parametri dettati dall’art.75 

del T.U. della dirigenza giudiziaria di cui alla delibera CSM del 28.07.2015: 

a) rapporti con la classe forense e i relativi organismi di rappresentanza; 

             I rapporti con la classe forense e i suoi organi di rappresentanza istituzionale e associativa 

sono sempre stati improntati al rispetto dei reciproci ruoli. Nel periodo pandemico sono sempre 

state richieste le osservazioni del COA rispetto ai provvedimenti organizzativi da adottare.   

b) raggiungimento di standard di efficienza nel lavoro giudiziario e amministrativo, in relazione al 

programma organizzativo dell’ufficio o alla risoluzione di particolari profili problematici; 
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 Il Presidente ha sempre mostrato attenzione nell’organizzare l’Ufficio secondo standard di 

efficienza, sia nel lavoro giudiziario che in quello amministrativo esaminando le segnalazione 

pervenute. Tra questie a es., è stata segnalata la mancata pubblicazione, sul sito istituzionale, 

degli incarichi conferiti e dei compensi erogati ai custodi e delegati alle vendite, ai curatori 

fallimentari (l D.lgs 33/2013 – 97/16, delibere Anac, art. 179-quater disp. att. c.p.c.) cui il 

Presidente, condividendo l’esigenza e la finalità del rilievo, si è impegnato a porre rimedio, 

sollecitando a tal fine gli adempimenti delle relative cancellerie; adempimenti di cui si auspica la 

pronta attuazione 

 

c) predisposizione e osservanza delle tabelle degli uffici giudicanti e dei programmi organizzativi 

degli uffici requirenti; 

  

          Il Presidente ha provveduto, in autonomia,  a tale aspetto organizzativo, secondo criteri 

organizzativi ritenuti più opportuni, predisponendo tabelle e programmi, che risultano rispettati 

nel tempo. 

 

d) gestione dei flussi e tempi di definizione dei procedimenti, anche alla stregua delle indicazioni 

contenute nelle tabelle, nel programma organizzativo e nel rapporto informativo annuale 

sull’andamento dell’ufficio; 

 

        Non sono state rilevate peculiari situazioni di sovraccarico ovvero di inefficienza nella gestione 

dei flussi e dei tempi di definizione dei procedimenti. 

 Si segnala come il Presidente si sia fatto carico di ruoli civili e penali di 

magistrati trasferiti o in puerperio, per evitare situazioni di stallo. 

 

e) organizzazione del lavoro in relazione alla gestione degli affari, tenuto conto della loro complessità 

e dei carichi di lavoro; 

       

 E' stata segnalata da parte del COA al Presidente la necessità di limitare 

l'impiego dei G.O.T., come del resto previsto dalla normativa, ad affari di non particolare 

complessità e con riferimento a contenziosi di valore minimo. 

 

f) organizzazione del ruolo di udienza; 

   

        L’organizzazione del ruolo per fasce orarie ha consentito la gestione ordinata delle udienze 

anche in periodo di emergenza, grazie anche alla sollecitazione, provenuta dall’Avvocatura, di 

assicurare con congruo anticipo la comunicazione al COA dei ruoli. 

Le doglianze specifiche scaturite dall’elevato numero di fascicoli processuali da trattare 

nell'ambito della fascia oraria di riferimento, soprattutto in periodo pandemico (attribuite 

all’assegnazione automatica a orario fisso delle prime udienze da parte del sistema GIADA) 

sembrerebbero in via di risoluzione. 
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g) vigilanza, nei casi previsti dall’Ordinamento giudiziario, nei confronti dei magistrati ordinari e 

onorari, degli Uffici del Giudice di Pace e degli Uffici UNEP. 

 

        Le sollecitazioni di questo COA, afferenti situazione meritevoli di vigilanza, hanno sempre 

ricevuto riscontro da parte del Presidente”. 

 

Sul punto (f) il Consigliere Graziosi rappresenta la necessità inserirei la frase "residuano criticità 

nell'organizzazione dei ruoli d'udienza per il settore penale con tempi d'attesa per lo svolgimento dei 

relativi processi dilatati rispetto all'orario previsto di trattazione, anche di diverse ore. 

Il Consigliere Barbante concorda col Consigliere Graziosi in merito all’emendamento proposto in 

relazione alla lettera (f) e rileva che sarebbe opportuno segnalare la assegnazione di un numero 

eccessivo di affari ai magistrati onorari anche per vertenze particolarmente complesse e in 

sostituzione di giudici titolari senza limiti di valore, che già è stata segnalata senza alcun esito al 

Presidente del Tribunale. Propone pertanto che, nel punto (e), si aggiunga “che a tuttoggi è stata 

disattesa”. 

Viene messa ai voti la bozza proposta dal Presidente: voti favorevoli Orsini, Ferri, Mestichelli, Ar-

cangeli, Bontempi. 

Voti favorevoli a bozza con emendamenti: Graziosi, Barbante, Carotti 

Il Consiglio delibera a maggioranza per l’approvazione della bozza presentata dal Presidente. 

Delibera altresì di comunicare con urgenza il parere approvato. 

Si comunichi. 

• DELIBERA N° 2 

Il Consiglio, vista l’istanza prot. n.872/2022 dell’1.04.2022 dell’Avv. Mauro Giovannelli delibera la 

cancellazione dello stessa dall’Albo degli Avvocati di Rieti, fermo l’obbligo del pagamento della quo-

ta annuale per l’anno 2022. 

Il presente verbale si compone di n.3 pagine ed è costituito da n.2 deliberazioni, ed è chiuso alle 

ore 20.40. 

 

                     Il Presidente                                            Il Segretario  

         Avv. Attilio Francesco Ferri                                                               Avv. Chiara Mestichelli           

                                               

                                                      

   


